

## Mitarbeiterjubiläum in den Arberlandkliniken

**Presse- und  
Öffentlichkeitsarbeit**Stephanie Blüml  
Arberlandstraße 1  
94227 Zwiesel  
Tel.: +49 9922 99-7436Karl-Gareis-Straße 31  
94234 Viechtachmarketing@arberlandkliniken.de  
[www.arberlandkliniken.de](http://www.arberlandkliniken.de)

**Zwiesel/Viechtach.** Für zwölf Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gab es am 22.09.17  
Mittwoch die traditionelle Feierstunde zum Dienstjubiläum und zur  
Verabschiedung in den Ruhestand in der Arberlandklinik Zwiesel. Landrat und  
Verwaltungsratsvorsitzender Michael Adam, Vorstand Christian Schmitz, Personalleitung Tanja  
Meindl, stellvertretender Pflegedienstleiter Franz Kandler und Personalratsvorsitzender Martin Wagner  
gratulierten den Anwesenden.

Für Landrat Michael Adam ist es die letzte Feierstunde, die er als Landrat mitbegleiten darf. „Diese  
Termine sind eine angenehme Pflicht und auch wichtig für einen Landrat. Es ist für mich auch eine  
schöne Gelegenheit, die Mitarbeiter des Kommunalunternehmens kennen zu lernen und ein  
gemeinsames Gespräch zu führen.“ Er blicke gerne auf diese Termine zurück.

Das Kommunalunternehmen sei eine Landkreis-Tochter, die ihn in seiner Amtszeit sehr beschäftigt  
habe, so der Landrat weiter. Sei es das hohe Defizit gleich zu Beginn seiner Tätigkeit als Landrat, die  
damit verbundenen Übernahmerüchte aus dem Landkreis Deggendorf, ein Vorstandswechsel sowie  
die Schließung und Wiedereröffnung der Geburtshilfeabteilung der Arberlandklinik Zwiesel. Zudem  
wurde das MVZ Arberland mit mittlerweile drei Standorten aufgebaut und es gab Umbaumaßnahmen  
an beiden Kliniken. Die beiden Häuser seien mittlerweile wirtschaftlich stabil aufgestellt und auch mit  
dem MVZ habe man die Häuser zukunftsfähig aufgestellt. Hinter all diesen – auch strategischen –  
Anstrengungen stünden aber immer die Gesichter der Kliniken. „Ich möchte an dieser Stelle den  
Mitarbeitern danken, die sich für die Patienten und unsere Kliniken persönlich einsetzen. Es ist der  
Verdienst unserer Mitarbeiter, dass die persönliche Betreuung in unseren Häusern so ist, wie sie ist“,  
resümierte Landrat Adam. Die Ehrung sei eine gute Gelegenheit jedem Einzelnen nochmal für seinen  
Einsatz zu danken.

Auch Vorstand Christian Schmitz freue sich an dieser Stelle, die verdienten Mitarbeiter zu ehren und  
die Gelegenheit zum gemeinsamen Beisammensein zu nutzen, obwohl der Alltag in den Kliniken nicht  
immer einfach sei.

Alle Geehrten erhielten als Anerkennung Gutscheine. Für die Jubilare für 25- bzw. 40-jährige  
Diensttätigkeit gab es außerdem eine Urkunde des Bayerischen Staatsministeriums und einen  
Geschenkkorb vom Personalrat. Im Anschluss klang die Feierstunde mit einer Brotzeit und vielen  
interessanten Gesprächen aus.

Folgende Mitarbeiter wurden bei der Feierlichkeit geehrt:

### Für 25 Jahre:

- Angelika Sturm, Küche Viechtach (nicht anwesend)
- Josef Killinginger, Technik Zwiesel
- Karl Lettenmaier, Technik Viechtach
- Ilse Grund, Röntgen Zwiesel

**Für 40 Jahre:**

- Rita Wölfl, Finanzbuchhaltung Zwiesel
- Monika Szynda, Patientenverwaltung Viechtach (nicht anwesend)

**Verabschiedung in den Ruhestand:**

- Hildegard Mader, Reinigungsdienst, Zwiesel (nicht anwesend)
- Franziska Baumann, Station 4, Viechtach
- Anneliese Reisinger, Küche Viechtach
- Elisabeth Stockinger, Labor, Zwiesel
- Christine Wühr, Patientenverwaltung, Viechtach
- Gertraud Weiß, Kinderzimmer, Zwiesel

**Auf dem Bild zu sehen:**

Die anwesenden Jubilare mit Personalleitung Tanja Meindl, Landrat Michael Adam, Vorstand Christian Schmitz und Personalratsvorsitzender Martin Wagner

**Ansprechpartner:**

Stephanie Blüml, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, [marketing@arberlandkliniken.de](mailto:marketing@arberlandkliniken.de)